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公開質問状へのご回答

①情報公開制度について

まず、情報公開手数料についてですが現状の川口市の財政を鑑み

手数料を徴収いたします。しかしながら、現市政をみますと市民に

公開している情報量が少なすぎる。市の広報やＨＰを最大限に活用

し、情報公開を推進してまいります。

②監査、評価制度について

1、会計監査にシンクタンクを利用した外部監査を導入します。

2、市民に財政状況を公開し、市民目線で無駄の削減に努めてま

いります

3、公益法人には外部監査制度を導入します。
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